



Alles unter einem Dach. Variety is the spice of life.

Reservierung / Reservation:

Parkallee 2 · 2334 Vösendorf – Austria
Tel: +43 1 699 00 38139 · Fax: +43 1 699 00 692
meeting@eventhotel-pyramide.com



Am südlichen Stadtrand von Wien, umgeben von idyllischen Weinorten des nahegelegenen Wienerwaldes, genießen unsere Gäste die einzigartige Atmosphäre des Eventhotel Pyramide, eines von Österreichs bekanntesten und vielseitigsten Eventhotels. Es liegt in kurzer Gehentfernung zur Shopping City Süd (SCS) mit seinen hunderten Geschäften, Boutiquen und einem eigenen Entertainmentcenter.

Umgeben von einer 45.000 m² großen Außenlandschaft ist die 42 m hohe gläserne Eventpyramide mit seinen zahlreichen Tagungsräumen eine vielseitige und einzigartige Event- und Tagungslocation für Events aller Art.









461 Hotelzimmer und Suiten, mehrere Restaurants & Bars, eine beeindruckende Wellness- und Fitnesslandschaft, 600 Parkplätze rechtfertigen unseren Slogan: „Alles unter einem Dach“.

Located on the southern outskirts of Vienna and surrounded by idyllic villages nestled in the foothills of the nearby scenic Vienna Woods, our guests enjoy the breathtaking ambiance of Eventhotel Pyramide, one of Austria's most unique event hotels. It is located within a stone's throw away from Shopping City Sued (SCS) with its hundreds of fancy shops and a huge entertainment center.

Set in 45,000 m² of green space, the 42-meter-high glass pyramid contains a most unique and versatile business location with its own congress center.

In addition, the hotel offers 461 comfortable rooms and suites, restaurants & bars, a water – themed recreational wellness area and 600 parking lots. Briefly speaking: „Everything under one roof“



Kapazitäten / Capacity		m ²							
Europa Saal 1	✓	170	80	48	-	90	140	120	
Europa Saal 2	✓	170	80	48	-	90	140	120	
Europa Saal 3	✓	170	80	48	-	90	140	120	
Europa Saal 4	✓	750	350	130	-	380	600	650	
Europa Saal 5	✓	120	64	40	-	70	100	100	
Europa Saal 6	✓	120	64	40	-	70	100	100	
Europa Saal 7	✓	120	64	40	-	70	100	100	
Europa 1+2 oder 2+3	✓	340	160	72	-	160	300	252	
Europa 1+2+3	✓	510	270	-	-	300	400	400	
Europa 1+2+3+4	✓	1.250	650	-	-	600	900	1.100	
Europa 5+6 oder 6+7	✓	240	120	70	-	140	240	180	
Europa 5+6+7	✓	360	180	90	-	210	350	260	
Austria 1	-	29	16	10	10	12	15	-	
Austria 2	-	47	24	15	12	18	30	-	
Austria 3	-	29	16	10	10	-	15	-	
Austria 4	-	38	16	15	10	18	25	-	
Caribic	✓	27	-	-	10	-	-	-	
Safari	✓	46	24	15	16	18	32	28	
Pacific 1	✓	80	40	35	35	46	60	52	
Pacific 2	✓	80	40	35	35	46	60	52	
Pacific 3	✓	80	40	35	35	46	60	52	
Pacific 1+2 oder 2+3	✓	160	80	52	58	100	120	110	
Pacific 1+2+3	✓	240	120	-	-	138	160	180	
Atlantic	✓	115	56	46	52	80	100	100	
Event-Pyramide	✓	2.850	1.500	-	-	1.100	2.100	3.600	
Kleine Pyramide	✓	1.200	350	-	-	-	600	400	
Wintergarten	✓	590	250	-	-	350	-	350	
World of Coffee & Tea	✓	600	-	-	-	-	-	400	
Restaurant Hemingway's	✓	475	230	-	-	-	-	-	

- ✓ 461 Zimmer, davon 39 Suiten
- ✓ 20 Seminarräume
- ✓ Executive Floor und Lounge
- ✓ Roomservice
- ✓ 4.000 m² Freegarden
- ✓ Gratis WLAN
- ✓ Business Corner mit PC und Drucker
- ✓ 24 Stunden Rezeption und Conciergeservice
- ✓ Parkmöglichkeiten (gratis und gegen Gebühr)

Im Eventhotel Pyramide finden Sie die perfekten Voraussetzungen für Veranstaltungen jeder Art, Incentives und Produktpräsentationen. Im Congress Center stehen Ihnen 20 flexible Konferenzräume und zahlreiche Gruppenarbeitsräume zur Verfügung.

Außerdem können Sie 4 Kongressbüros auf 2 Ebenen mieten. Zur modernen Standardausstattung zählen WLAN, Beamer inkl. Leinwand, Flipcharts, Pinnwand und teilweise Bühne mit Tontechnik.

- ✓ 461 rooms, including 39 suites
- ✓ 20 conference rooms
- ✓ Executive floor and lounge
- ✓ Room service
- ✓ 4,000 m² garden
- ✓ Free WiFi
- ✓ Business corner with PC and printer
- ✓ 24-hour reception and concierge service
- ✓ Parking options (free or fee-based service)

The Eventhotel Pyramide provides the ideal setting for functions of all kinds, including incentives and product presentations. At the Congress Centre you can choose between 20 conference rooms with flexible layouts as well as four congress offices spread across two levels. Standard amenities include WiFi, projector and screen, flipcharts, pin board and in some rooms stages and sound systems.